

Cruces en la piel

Crosses on the skin

Mariel de la Cruz Valdés

Universidad Autónoma de Aguascalientes, México

Licenciatura en Historia

3° Semestre

al232746@edu.uaa.mx

Todo comienza con un pequeño acto,

aquel acto desencadena una bola de nieve de acciones dolorosas.

Querer borrar esos recuerdos era lo que quería, en efecto.

Tomar la decisión de ingerir sustancias que apagaran esas memorias.

Atropello tras atropello ocurre en menos que semanas.

Haciéndome creer que estaba situada en medio de una inmensa soledad.

Pasando de brebajes a ahora otro método. Sin creer que eso sería la única forma de aliviarme ante tal calvario.

Pensando que era nomás una etapa, un pequeño obstáculo y no que era algo parte de mí.

Meses de realizar ese acto placebo que me ayuda a calmar el dolor, sucede eso...

Al medio día de un sábado, todo desborda.

Llorar, desear, anhelar, desgarrar, añorar; todas ellas mezcladas en mi mente en estos momentos.

Nada más sale, pues quedé sin palabras y desesperada.

Posibilidades infinitas arriban mi mente creando un caos.

Una retrospectiva de estos meses me inunda al momento de recibir la sentencia.

Me percato en ese momento de lo delicada y fugaz que puede ser la vida.

Pasan las horas y mi mente estaba ida.

Sin darme cuenta de que en mi corazón ya había una carencia.

Sentada al final del corredor, me encuentro con poco cobijo.

Añorando haber atesorado mejor aquellas vivencias.

Con el único placebo que me ayuda en estos momentos, que son las cruces en la piel.